

La entidad aseguró que se garantizará la protección para los candidatos que efectivamente la requieran.

El director de la Unidad Nacional de Protección, Diego Mora, aseguró que el Ministerio de Hacienda destinó cerca de 20 mil millones de pesos para que se garantice de manera integral e inmediata la seguridad de los candidatos que estén en riesgo.

“Nos hemos reunido con casi todos los partidos y estamos atendiendo las solicitudes de todos y en todas las regiones”, dijo Mora.

Manifestó que ni las Farc ni el ELN son en su mayoría la principal amenaza contra la integridad de los aspirantes para las regionales de octubre.

“La principal preocupación que tienen los partidos y sus candidatos en algunas regiones es por el tema relacionado con el orden público, amenazas puntualmente de las Bandas Criminales. Es más un tema de orden público en general pero no tanto de guerrilla. Hay zonas en las que se presenta esta preocupación pero estas zonas no son muchas a nivel nacional”, informó el funcionario.

Aseguró Mora que ya se han adelantado para su protección 40 casos de candidatos amenazados y que esta semana se comenzarán a implementar los esquemas de seguridad.

“Hay unas regiones que se priorizarán como: Putumayo, Nariño, Caquetá, Cauca, Chocó, Meta, Casanare y Norte de Santander”, indicó.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/principal-riesgo-para-candidatos-son-las-bandas-criminales-unp/20150728/nota/2870046.aspx>